

Die Zürcher Seidenfirma Abraham war im 20. Jahrhundert ein bedeutender Pfeiler des europäischen Textilgewerbes. Spezialisiert war sie auf Stoffdesign für die Haute Couture und das Prêt-à-porter. Zu ihren Kunden gehörten weltberühmte Modehäuser wie BALENCIAGA, GIVENCHY, YVES SAINT LAURENT, CHANEL, DIOR und UNGARO.

Abraham-Stoffe beherrschten die Laufstege, wurden von internationalen Stars getragen und bilden heute ein leuchtendes Stück europäischer Modegeschichte. Dieses Buch präsentiert hundert der schönsten Stoffkreationen der Firma Abraham mit den Kollektionsbüchern, gesammelten Pressedokumentationen und Modefotografien der Kleider, die aus den Stoffen geschaffen wurden.

A pillar of Europe's textile industry for much of the twentieth century, the Zurich-based silk company Abraham Ltd. designed fabrics for haute couture and prêt-à-porter. Its customers included the world-famous fashion houses BALENCIAGA, GIVENCHY, YVES SAINT LAURENT, CHANEL, DIOR, and UNGARO.

The Abraham fabrics that once dominated the catwalks and adorned international stars are now a glamorous reminder of a seminal epoch in European fashion history. This lavishly illustrated book presents a hundred of the most beautiful fabric designs created by Abraham Ltd. together with fabric pattern books, scrapbooks, and fashion plates showing designer dresses made out of its fabrics.